

LUDWIG-MAXIMILIANS-UNIVERSITÄT MÜNCHEN

EVANGELISCH-THEOLOGISCHE FAKULTÄT DEKANAT



Die Evangelisch-Theologische Fakultät der Ludwig-Maximilians-Universität München vergibt das

Wolfhart Pannenberg Research Fellowship 2026

für Forschende in der frühen Qualifikationsphase nach der Promotion

Wir bieten:

- eine Anstellung als Research Fellow für 3 bis 6 Monate, die frühestens ab 1. April 2026 (Anstellungsgrad 100%, Bezahlung nach TV-L E13) beginnt
- die Möglichkeit, das geplante Forschungsprojekt in einem intensiven Austausch mit den Mitgliedern unserer Fakultät zu besprechen
- vielfältige Vernetzungsmöglichkeiten mit angrenzenden Disziplinen an der LMU
- die Unterstützung bei der Erarbeitung von Drittmittelprojekten

Ihre Voraussetzungen:

- eine Promotion in Theologie, Religionswissenschaft oder einem benachbarten Fach, die nicht länger als fünf Jahre zurückliegt
- ein einschlägiges Forschungsprojekt in einem der an der Fakultät vertretenen Bereiche
- Interesse für interdisziplinären Austausch an der LMU
- eine breite internationale Vernetzung

Die Bewerbungsunterlagen enthalten:

- Lebenslauf
- Publikationsliste
- eine aussagekräftige Skizze des geplanten Forschungsprojektes (1–3 Seiten, in deutscher oder englischer Sprache)
- den Zeitplan für die Arbeit während des Fellowships
- Angaben zu den intendierten T\u00e4tigkeiten und dem Austausch mit Personen, die an der LMU t\u00e4tig sind
- eine eigene Publikation (ein Artikel, ein Buchkapitel o. ä., max. 30 Seiten), die für die intendierte Forschungsarbeit besonders relevant ist

Bitte senden Sie Ihre Bewerbungsunterlagen bis zum **7. Dezember 2025** an das Dekanat der Evangelisch-Theologischen Fakultät, dekanat02@Imu.de (ausschließlich elektronisch, alle Unterlagen in einer einzigen PDF-Datei).

Chancengleichheit ist Bestandteil unserer Personalpolitik. Schwerbehinderte Personen werden bei gleicher Qualifikation bevorzugt.

Informationen: Prof. Dr. Daria Pezzoli-Olgiati, Forschungsdekanin, rw@evtheol.uni-muenchen.de



EVANGELISCH-THEOLOGISCHE FAKULTÄT DEKANAT



The Faculty of Protestant Theology at Ludwig Maximilian University in Munich is awarding the

Wolfhart Pannenberg Research Fellowship 2026

to researchers in the early stage of their postdoctoral career

We offer:

- a position as a research fellow for 3 to 6 months, starting at the earliest on 1 April 2026 (full-time position, remuneration according to TV-L E13)
- the opportunity to discuss the ongoing project in an intensive exchange with the members of our faculty
- diverse networking opportunities with related disciplines at LMU
- support in writing applications for third-party funded projects

Your requirements:

- a doctorate in Theology, Study of Religion, or a related discipline, completed no more than five years ago
- a relevant ongoing research project in a subject represented at the faculty
- a keen interest in interdisciplinary exchanges at LMU
- a broad international network

Your application contains:

- the curriculum vitae
- the list of publications
- an outline of the planned research project (1–3 pages, in German or English)
- the work schedule during the fellowship
- details about the intended activities and exchanges with researchers working at LMU
- one of your own publications (an article, book chapter, or similar, max. 30 pages) that is particularly significant for the intended research work

Please send your application documents by 7 December 2025 to the dean's office of the Faculty of Protestant Theology, dekanat02@lmu.de (electronically only, all documents in a single PDF file).

Equal opportunity is an integral part of our policy. In cases of equal qualification, candidates with disabilities will be given preference.

Contact: Prof. Dr. Daria Pezzoli-Olgiati, dean for research, rw@evtheol.uni-muenchen.de